

## Forum Therapien und Soziale Arbeit

### **Evaluation der ergotherapeutischen Behandlung von Patientinnen und Patienten mit Depression in Bezug auf ihre Alltagsbewältigung – Tagesklinik für Affektkranke der Psychiatrischen Universitätsklinik Zürich**

Präsentation der ergotherapeutischen Evaluationsstudie, welche in Kooperation mit der Institution „Forschung und Entwicklung Ergotherapie“ der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaft (ZHAW) in Winterthur durchgeführt wird.

Die Ergotherapie bietet gerade für das Therapieziel der Verbesserung der Alltagsbewältigung einen wesentlichen und originären Beitrag. Es liegen aber im psychiatrischen Bereich kaum Studien vor, die diesen Beitrag evaluieren. Das vorliegende Projekt hat zum Ziel, die Handlungskompetenz depressiv Erkrankter bezogen auf ihre Alltagsbewältigung zu eruieren sowie die Wirkpotentiale der ergotherapeutischen Behandlung zu analysieren.

Das Forschungsdesign ist hierbei mehrperspektivisch und multimethodisch im Sinne der Triangulation angelegt. Das Sample der Pilotstudie umfasst 13 Patientinnen und Patienten. Das Projekt startet im Februar 2013 und erstreckt sich über eine Laufzeit von 1 ½ Jahren.

Referentinnen:

Nadine Saxer, Leiterin Ergotherapie, PUK

Yvonne Treusch, wissenschaftliche Mitarbeiterin, ZHAW

**Dienstag, 19. Februar 2013  
12:00 - 13:00 Uhr  
Seminarraum H201**

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Freundliche Grüsse

Theresa Witschi

Vizedirektorin DPTS

Leiterin Therapien und Soziale Arbeit